
 P.V. de la réunion du 6 décembre à La Wantzenau 

 
Présents : François TROUSSET ( pouvoir Céline ROLLING ) - Catherine TERASSON - Florence 
OERTEL MARTIN ( pouvoir Vincent BASTIEN)  - WATHLE Ludovic ( pouvoir Fanny LADEUIL) 
- Marcel USSELMANN (pouvoir de Hervé BASTIEN)-  Patrick SCHMITT- Philippe VARNIZY ( 
pouvoir Claude BOUTON)- - Daniel CLAUSS ( pouvoir de Yannick CLAUSS) –- Edith PAULIN– 
Bernard VOLTZ - Stéphanie SEEL 
Excusés : Nadine BASTIEN – Jean(Marc VERDET– Julien MARTINEZ – Raymond BASCH- 
Bertrand BASCH 
Assiste: Richard MARTIN  

 

___________________________________________________________________________ 
 
Ouverture de la séance à 20 heures par le président de l’ANA François TROUSSET 

 
 

1) Adoption du PV N°1 du 04/07/2024 et du PV N°2 du 13/09 
 

Adoption des 2 PV à l’unanimité 

 
2) Finances ANA à préserver 

 

Les finances de l’ANA sont au plus bas, il faudra faire des économies en 2025 

Pour les déplacements, faire du co-voiturage et repas tiré du sac. 

Pour les déplacements par équipe, l’ANA remboursera 25% au lieux de 50%  

Les déplacements des jeunes seront également réduits à 25%  = adopté à l’unanimité 

organisation d'un tour d'interclubs sera aidé à 25 % au lieu de 100 % 

R.BASCH proposera de tenir une buvette ANA cet été au plan d'eau de Lauterbourg 

Activer " soutiens ton club" pour inciter à recevoir des dons 

 

La cotisation par athlète pour l’ANA sera de 2 euros ( augmentation de 50 cts. 

 

N’hésitez pas à faire des CERFA N°11580*05 pour faire rentrer des sous dans vos clubs ou 

pour rembourser les frais de km pour les déplacements de vos entraîneurs ou de certains 

parents quand ils accompagnent les enfants aux compétitions. 

La course d’Huttendorf sera le 20 juin 2025 

 

3) Reconstruction d’une équipe I.C. séniors 

 

Pour faire des équipes complètes d’Interclubs, il faut former les jeunes.  

Nous ne pouvons plus prétendre d’aller en N1 séniors, c’est trop de contrainte et trop cher.  

Il faut garder les IC avenir en N2 et essayer d’être finaliste voire comme cette année sur le 

podium. 

Il faut qu’on fasse bouger les élus en gardant de bons résultats avec nos athlètes.  

 

4) Trois cross lointains au programme . 

 

         Les championnats du Bas-Rhin seront à Brumath le 5 janvier 2025,  
         Les championnats Régionaux de cross sont à VRIGNES AUX BOIS (08) le 19 janvier 2025 



         Les ½ finales des championnats de France de cross sont à Arnay-le-Duc (BOU-FC) le 9 février        
2025 
         Pour aller aux ½ finale il faut absolument faire les départementaux du 5 janvier à Brumath, 
sinon vous serez  obligé d’aller à VRIGNES AUX BOIS (08) le 19 janvier 2025 pour vous qualifier ou 
payer une qualification exceptionnelle.  
 
Nous formerons que des équipes susceptibles d'approcher le podium aux "France". Les individuels 
selon les clubs. 
 

 

5) Objectif des points FFA à prioriser 

Nous avons fait une demande à la FFA de nous faire une lettre pour les différents élus pour prendre 

en compte le classement des clubs et non le classement des Interclubs pour les aides de la régions.  

Les points FFA seront importants et je vous donne comme objectif que 70 % de vos licenciés en 

marquent 

 

6) Quota des membres à respecter au comité ANA 

Dans le comité ANA selon les statuts, il y a les présidents de chaque section +  

FCH = +4 

SGW = +4 
FCJAB= +3 
RAS= +3 
NLB= +2 
LAC= +1 
RACW= +1 
CAW = 0 
TDLA= 0 
Merci aux sections de compléter le comité pour l'A.G 
 
 

7) Date et ordre du jour de l’AG élective ANA   

L’AG élective aura lieu le vendredi 31 janvier 2025 ( lieu à définir) 

Chaque membre majeur de l’ANA aura un mail par DSI pour être soit Président, secrétaire ou 

trésorier de l’ANA 

Les élus en place devront impérativement faire une fiche de représentation, ainsi que les personnes 

qui veulent se présenter à un de ces postes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



L’ordre du jour de l’AG élective  :  

 

Ouverture de la salle à 19h00 

 
1- Vérifications des pouvoirs. 
2- Ouverture de l'Assemblée Générale à 19h30 par le Président 
3- Approbation du PV de l'AG du 21 mars 2024 au stade de La Wantzenau 
4- Rapport de la secrétaire générale 
5- Rapport financier du trésorier 
6- Rapport des vérificateurs aux comptes 
7 - Décharge au trésorier 
8 - Election au Comité Directeur ( Président, secrétaire et trésorier)  
9 - Présentation du budget prévisionnel 
10- Adoption du Budget prévisionnel 
11- Résultat des votes 
12- Election du Président par les membres du Comité Directeur. 
13- Approbation du vote du Président par l’assemblée  
14-  Nomination des réviseurs aux comptes 

15- Remise des récompenses  

 

La première réunion du comité directeur 2025/2029 aura lieu le 4 avril 2025 à Wissembourg.  

 

Fin de la réunion à 22h00 

 

La secrétaire Générale        Le Président 

Florence OERTEL MARTIN                                                                                                 François TROUSSET 


